

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bidasoa-Txingudi, el miércoles día 30 de Abril de 2014.

El Ensanche de Irun acoge desde el viernes la

XVI Feria de Abril

MÚSICA, BAILE, BEBIDA Y COMIDA NO FALTARÁN EN LA CITA QUE ORGANIZA LA ASOCIACIÓN CULTURAL EMBRUJO ANDALUZ Miércoles, 30 de Abril de 2014 -
Actualizado a las 06:08h IRUN - La plaza del Ensanche de Irun acogerá, a partir de este viernes por la noche y hasta la noche del domingo, la XVI Feria de Abril de Irun, organizada por la asociación cultural Embrujo Andaluz.

El presidente de la entidad, Francisco Merino, señaló ayer a este periódico que afrontan "con muchas ganas e ilusión" la organización de esta nueva edición de un evento por el que "cada año pasan a lo largo de los tres días, un mínimo de entre 6.000 y 7.000 personas, no solo de la comunidad andaluza en Irun y Gipuzkoa, sino también otras personas, algunas incluso venidas desde el otro lado de la frontera, a las que les apetece conocer el ambiente de la feria".

TRES DÍAS DE FIESTA

La XVI Feria de Abril de Irun abrirá sus puertas el viernes a las 20.00 horas y desde entonces hasta el domingo, no faltarán la comida y la bebida (con el clásico rebujito) y las actuaciones de baile y canto (con invitados como el grupo rociero Gente de Andalucía o diversos grupos de baile de Irun), además de las actuaciones, el domingo, de los grupos de baile y coros de las asociaciones Embrujo Andaluz, Aljarafe y Concha Rociera de Errenteria, Semblante Andaluz de Lasarte-Oria o Triana de Andoain. - X.S.